

## SHOW DE BLEU

**RÉALISATEUR**

Antoine Larocque

**DURÉE DU PROGRAMME**

0:04

**ANNÉE**

2022

**LANGUE ORIGINALE**

Français

**CATÉGORIE**

Expérimental



**DESCRIPTION**

Show de bleu (2022) est un court-métrage tourné à Tingwick, dans la région du Centre-du-Québec. Le titre de l'oeuvre vient d'une expression québécoise qui fait référence au burnout. Le crissement de pneus (burnout) se produit quand des automobilistes font perdre de la traction à leurs véhicules pour que le roulement accéléré des roues génère une fumée bleue. Cette pratique, jugée illégale par le code de la sécurité routière, met en lumière la vie en zone rurale et les loisirs qui la constituent. La vidéo souligne ainsi la culture automobile par le biais de la rencontre entre ses adeptes. En tentant de « laisser leur trace », ces derniers participent à une forme de rituel filial. La séquence d'images est tirée de scènes trouvées et filmées par Antoine Larocque. Elle est accompagnée d'une trame sonore réalisée par le compositeur Charles Barabé.

**FORMAT D'IMAGE**

16:9

**SON**

Stéréo

**FORMAT DE TOURNAGE**

HD

---

**MOTS CLÉS**

burnout, rural, région,

**THÈMES**

territory